
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 28年 10月 12日 

開 議  時  刻 午後３時 14分 

散  会  時  刻 午後３時 54分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 

  山本 正一 

 

   中山 裕司議長  

欠 席 委 員 名  ― 

署    名    者  ― 

担  当  書  記 中野 諭 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だよりについて 
（１）いせ市議会だより第 45号の紙面構成（案）について 
（２）いせ市議会だより第 45号の表紙（案）について 

２ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

山口調査係長 中野主事 

  

  

 

 

 

 伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上田会長の開会宣言の後、会議成立宣言を行った。その後、直ちに会議に入り、「いせ市議

会だよりについて」を議題とし、「いせ市議会だよりの紙面構成（案）について」を協議し、

事務局説明のとおり、いせ市議会だより第 45 号については紙面を 16 ページにすることで決

定した。 

次に、「いせ市議会だより第 45号の表紙（案）について」を協議し、表紙案について、「市

立伊勢総合病院」、「100 メートルの全国大会で優勝した神社小学校の６年生の児童」、「病院

事業会計補正予算の採決の様子」の３点を表紙候補とすることとし、次回の広報検討分科会

において、表紙を決定することとして閉会した。 

 

協議の内容 

いせ市議会だよりについて 

１ いせ市議会だより紙面構成（案）について 

 資料１に基づき事務局説明の後、協議を行い、紙面構成案については、事務局提案のとお

りと了承するが、提出された資料では、おおまかな記事の配置のみでイメージがわきにくい

ため、次回の分科会では、具体的な記事や内容の入っているものを資料として提出してもら

いたいとの意見がありましたので 

 

２ いせ市議会だより第 45号の表紙（案）について 

 資料２に基づき事務局説明の後、協議を行い、委員から表紙候補として「100 メートルの

全国大会で優勝した神社小学校の６年生の児童」、「市立伊勢総合病院」「病院事業会計補正

予算の採決の様子」の３案出たが、市民に親しみが出る、手に取ってもらいやすい表紙が必

要、個人に焦点が当たる表紙なのはどうか、今定例会は重要な審議があったために、それに

関連する写真であるべき等の意見があり、協議の結果、具体的な写真を見てから判断したい

ということで、次回の広報検討分科会において、表紙の写真を資料として用意し、決定する

こととした。 

 

その他 

 次回の広報検討分科会の開催については、10 月 28 日（金）午後１時から開催することで

決定した。 

 

上記署名する。 

 

 平成 28年 10月 12日 

 

 

会  長 

 

 


